

# ETRAN DE L'AIR

## LIVE 2024

---



### Desert Rock mit hypnotischen Soli und sonnenbeschienenen Melodien

Etran de L'Air (oder „Stars der Region Air“) kommen aus Agadez, einer Hauptstadt des Sahararock. Mit ihrem dynamischen Repertoire aus hypnotischen Soli und sonnenbeschienenen Melodien hat sich Etran einen festen Platz in der Gitarrenmusik von Agadez erobert.

Während andere Tuareg-Gitarristen sich an westlichem Rock orientieren, spielen Etran de L'Air in einem panafrikanischen Stil, der für ihre Heimatstadt bezeichnend ist und eine Vielzahl kultureller Einflüsse zitiert, vom nordmalischen Blues über Hausa-Bar-Bands bis hin zu kongolesischen Soukous. Vielleicht ist es diese Eigenschaft, die sie in Agadez so beliebt macht. „Wir spielen für die Tuareg, die Toubou, die Zarma, die Hausa“, erklärt Bandleader Moussa „Abindi“ Ibra. Ihre Musik hat ihre Wurzeln im Feiern und beschwört die Ausgelassenheit einer Hochzeit in Agadez herauf, mit einer überwältigenden Fülle von Gitarren, während gleichzeitige Soli spielerisch und mit zurückhaltender Präzision übereinander hinweggehen, kraftvoll, aber nie überschwänglich.

Tickets: 040 413 22 60 // [kj.de](http://kj.de) // [tickets@kj.de](mailto:tickets@kj.de)

WEBSITE [www.sahelsounds.com/artists/etran-de-lair](http://www.sahelsounds.com/artists/etran-de-lair)  
INSTAGRAM [www.instagram.com/etrandelair](http://www.instagram.com/etrandelair)  
YOUTUBE [www.youtube.com/@etrandelair5182](http://www.youtube.com/@etrandelair5182)